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１、令和４年１１月２１日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第 1 会

議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長   

教育総務課長 

学校教育課参事 

生涯学習課長       

北部学校給食センター所長 

中央図書館長       

本荘教育学習課長     

矢島教育学習課長     

岩城教育学習課長     

由利教育学習課長     

大内教育学習課長     

東由利教育学習課長    

西目教育学習課長     

主幹兼鳥海教育学習課長  

書記（教育総務課参事）  

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和４年１１月２１日 午後２時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

    議案第３４号 令和５年度由利本荘市立小・中学校教職員人事異動方針について 

日程第４ 報告 

 各課報告 

日程第５ その他  
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課参事 

 

開会（午後２時３０分、会議の開会を宣言） 

それでは、１１月の教育委員会定例会を開会します。 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番委員と４番委員を指名します。 

３番委員は欠席になります。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

本日お配りの定例会資料１ページ目をご覧ください。 

私からは、１点の報告となります。 

市内児童生徒のコロナウイルスの感染状況についてであり

ます。１１月分について１日から１８日までの推移を発表さ

せてもらいました。１５日で県内の発生率が一気に繰り上が

るという状況になっておりますが、本市におきましては、１

日から１８日におきまして、児童生徒の１日辺りの感染者数

は、１０人から２０人ぐらいになっております。資料右下の

方に、１１月１８日現在の学校別の欠席者数を掲載しており

ますけども、１８日現在で１１９人となっております。これ

は全県の比率に比例するのですが、１４日までは１００人を

切っていました。１５日から全県の方でも１０００人を超え

るような状況になりまして、本市の児童生徒においても１０

０人を超えるようになってきております。来月・再来月と心

配な時期に入っているということもございますので、先ずは

私達、学校行事等は計画通りに進めたいと思っておりますけ

れども、状況によりましては、学級閉鎖・学年閉鎖というこ

ともやむを得ないのかなと思ったりしております。今日現

在、全ての学校が通常どおり行っている状況にありますし、

これからも感染対策徹底しながら行っていきたいと思って

おります。 

報告は、以上でございます。 

ただいま教育次長より事務局報告がありましたけれども、

何かありますでしょうか。（なし） 

それでは日程第３ 議案審議に入ります。議案第３４号 

令和５年度由利本荘市立小・中学校教職員人事異動方針につ

いて、説明をお願いします。 

 それでは、議案第３４号 令和５年度由利本荘市立小・中
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

学校教育課参事 

 

 

教育長 

学校教職員人事異動方針について、説明いたします。 

令和５年度由利本荘市立小・中学校教職員人事異動方針を

別紙案のとおり定めるにあたり、教育委員会の議決を求める

ものであります。提案理由としましては、令和５年度の定期

人事異動にあたり、本市学校教育の発展向上を推進するとと

もに、教職員の資質の向上と適正配置を図るため、方針を定

めようとするものであります。 

（議案第３４号令和５年度由利本荘市立小・中学校教職員

人事異動方針について、を説明） 

これについて、質問等ありますでしょうか。よろしいでし

ょうか。（なし） 

私の方から一つ補足なのですけれども、今、学校の先生の

倍率が非常に下がってきて、と言うことは、みんな任用され

てしまう形になるので、講師の先生がほとんどいない状況に

あります。免許外のところに関しても、例えば中学校であれ

ば１人の先生が休むとその教科全部、先生がいなくなってし

まうということとか、技術とかの先生方がいらっしゃらなく

て、技術家庭科になって、家庭科の先生になっていて、それ

でも間に合わないと、外の先生方に手配しているとかあるこ

とを、何とかして解消していくために、今後、教職員の人事

に関しては苦労していくのが現実です。何とか若い方々の先

生になる人を増やしていかなければいけないことを、教育委

員会からみんなに訴えていかなければならないかなと思って

いるところです。私からは以上です。 

この件についてはよろしいでしょうか。 

 それでは、議案第３４号は、承認を得たものといたします。 

 これで本日の議案審議については終わります。 

続いて、日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願い

します。 

（本荘東中学校区統合小学校建設事業基本設計概要につい

て報告） 

 教育総務課について、何かご質問ありますか。（なし） 

学校教育課からお願いします。 

（市内小・中学校生徒指導関係事案一覧、令和４年度全国学

力・学習状況調査結果概要、冬季教職員研修会、由利本荘市

中学生会議、スクールバス運行マニュアルについて報告） 

 今、学校教育課からの説明ありましたが、冬休み中の事業
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生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

学校教育課参事 

 

生涯学習課長 

 

北部学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

中央図書館長 

 

 

教育長 

 

本荘教育学習課長 

 

矢島教育学習課長 

 

岩城教育学習課長 

 

 

由利教育学習課長 

 

大内教育学習課長 

 

東由利教育学習課長 

 

西目教育学習課長 

 

鳥海教育学習課長 

教育長 

 

も入ってきていますが、何か確認ありますか。（なし） 

 それでは、生涯学習課お願いします。 

（劇団わらび座ミュージカル「青春するべ！～由利高校民謡

部ストーリー～」由利本荘市特別講演、第１４回由利本荘市

民俗芸能大会、国文化審議会答申について報告） 

 ここまでのところでご質問ありますでしょうか。（なし） 

各課より事業・行事等の報告をお願いします。 

（市ＰＴＡ連合会教育懇談会、第３回本荘南中学校区統合小

学校準備委員会、教育委員会１２月定例会について報告） 

（秋田県学習状況調査・同採点委員会、通学路安全推進会議、

小中学校冬季休業について報告） 

（由利本荘市文化財保護団体連合会歴史講演会、ジオ学習講

座について報告） 

（北部センター定例会、北部センター視察について報告） 

（「第５回由利本荘市図書館を使った調べる学習コンクー

ル」表彰式、ゆり支援学校高等部現場実習、冬の親子読書教

室について報告） 

ここまでのところで、ご確認ありますでしょうか。 

（なし）それでは各教育学習課お願いします。 

（石沢地区文化祭、第３４回本荘生涯学習創作展、家庭教

育講座「親子で作ろう!クリスマスケーキ」について報告） 

（矢島郷土資料館企画展、歴史講演会、グリーンアレンジ教

室について報告） 

（亀田城佐藤八十八美術館企画展、公民館運営審議会、第

２回岩城地域学校運営協議会、岩城公民館講座、岩城中学

校区学校保健委員会について報告） 

（由利中祭、第２回由利小学校学校運営協議会、高嶺大学、

女性セミナーについて報告） 

（大内中学校学校運営協議会、健康づくり教室について報

告） 

（第３１回高橋宏幸賞感想文感想画コンクール作品審査会・

表彰式、わくわくサークルについて報告） 

（海洋プラごみ問題を考える講演会、西目中学校少年式、生

涯学習交流展について報告） 

（チビッコ広場、生涯学習講座について報告） 

各課から報告終わりましたが、何かありますでしょうか。

（なし） 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ その他に入ります。委員からお願いします。 

 北部学校給食センター視察のことで、子供たちの見学時間

に合わせて調理の時間をずらしていただいているということ

で、かつてはどこの学校でも子供たちが調理の様子を見学で

きていたのですが、衛生管理上できなくなって給食の学習が

しづらくなって、いつもビデオ等で行っていたので、この現

場を見ることができるというのは、低学年の先生たちにとっ

てはとても嬉しいことではないかと思います。今後もＰＲを

兼ねてよろしくお願いしたいと思います。 

 それから、１１月６日の石沢地区の文化祭を新聞で拝見し

ました。沢山の人が石沢小学校を中心に、盛り上がっている

様子を見て、廃校になる際に非常にさみしいという声が聞こ

えておりましたが、やはり石沢の人々は素晴らしい力を持っ

ている方々が沢山いらっしゃるということを今回の事業で知

ることができました。本当に良い実践ではないかと思いまし

た。今後もよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 皆様方、ご難儀をおかけします。ありがとうございます。 

 第８波ということで、コロナの方もあり、中止のところも

出ているようですが、そういうところは致し方ないところで

ありますが、コロナの縛りもかなり緩くなっているものです

から、多少無理しても参加するという方は、これから増える

可能性はあるわけです。そういうときに、行事を行ったがゆ

えに、そこで感染してしまっては困りますので、今までと同

様に手を抜かず、気を抜かず、コロナに対する対策を取りな

がら、各種行事、せっかくこの１０月・１１月と各地区にお

きまして、学校・地域の文化祭・産業祭が盛んに行われて大

変賑やかになっております。これで人々が外に出て元気にな

ることが必要ですので、できるだけ行事は続けながらも対策

には、細心の注意を払っていただきたいと思っております。 

 統合小学校の方もいよいよ、設計の方の外観図ができて参

りました。一つお願いですが、今の矢島小学校と東中学校区

の学校を作る方々に、今の、例えば新山小学校とかの新しい

小学校の現状を見ていただく、若しくは先生方を通してその

情報を共有していただく。と言いますのは、やはり新山小学

校大変良い学校なのですが、できて早々諸問題がありますの

で、それを開校時点で直ぐ対応できる、若しくはその前の段

階でちょっとした細かいところの見直しでそれが解消できれ
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教育長 

 

ば良い点もあるかもしれませんので、そういう情報共有をも

う設計はできていますが、図っていただいて、もしかしてと

思うところを気をつけていただければ、もっと良くなるので

はないかと思いますので、少しお手間をおかけしますがそこ

もお願いします。以上です。 

 大変ありがとうございます。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１１月定例会を

閉会いたします。 

 

閉会（午後３時２０分、会議の閉会を宣言） 

  

 


